

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1664

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Aulas abiertas a partir de este lunes

Las mil 78 instalaciones de la enseñanza general en Granma abrirán sus puertas, el lunes 4 de septiembre, para iniciar el curso escolar 2023-2024, con más de 118 mil alumnos en los siete niveles educativos.

Este período lectivo será el primero, después del paso de la Covid-19, que asumirá la docencia de manera presencial en las 46 semanas diseñadas por el Ministerio de Educación (Mined).

Manuel Abelardo Ortiz Uriarte, director de Educación en la provincia, refirió que el acto central tendrá lugar en el seminternado Wilfredo Pagés Pérez, del municipio de Media Luna, territorio que cerró el pasado curso con excelentes resultados.

Afirmó que la cobertura docente está garantizada a un 99,4 por ciento, con más de 16 mil maestros y profesores, incluyendo a reincorporados, integrantes del contingente universitario Educando por Amor, y los egresados de las escuelas pedagógicas.

De igual modo, significó que las libretas y lápices están en los centros, junto a más de 27 mil libros recuperados.

En reunión realizada este jueves, Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en la provincia, y la gobernadora, Yanetsy Terry Gutiérrez, evaluaron la marcha de los preparativos, que incluyen la continuidad del año lectivo en las universidades de Granma y Ciencias Médicas, esta última con más de siete mil estudiantes de pregrado y más de tres mil de posgrado, así como el inicio de la carrera de Enfermería de 240 egresados de noveno grado, y 41 en Vigilancia y lucha antivectorial.

Los cuatro planteles de la Dirección de Deportes, con la Escuela de Iniciación Deportiva Pedro Batista Fonseca al frente, están listos para el curso, con una matrícula de dos mil 150 futuros atletas, quienes tienen garantizados el mobiliario y el claustro.

De igual manera, el sistema de Enseñanza Artística se encuentra preparado para asumir a 87 estudiantes en la Escuela Elemental de Música de Manzanillo, mientras la Profesional de Arte Manuel Muñoz Cedeño, en



Bayamo, acogerá a 327 muchachos de los 13 municipios, también de las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba, Holguín y de Las Tunas.

Además, se examinó la venta del uniforme escolar, la garantía de base material de estudio, el abasto de agua, las comunicaciones y la electricidad, la situación higiénico-sanitaria y de la alimentación en los centros internos.

Capó Nápoles insistió en atender cada detalle para asegurar el inicio de curso y convocó a cerrar la presente etapa estival con alegría y entusiasmo, para que estos se trasladen a las aulas como motivaciones.

YAIMARA PÉREZ REYES
y YOENIS POMPA SILVA
Foto DARELIS CALZADA ALARCÓN
(ESTUDIANTE DE PERIODISMO)

Analizan temas de interés económico-social en Granma

La propuesta del plan de la economía y anteproyecto para el 2024, el programa de la vivienda y la producción de materiales de la construcción, centraron el análisis del Consejo de Gobierno provincial, el miércoles último, en Bayamo.

Yordanis Ferriol Socarrás, director de Economía y Planificación en Granma, dijo que las principales inversiones están localizadas en los sectores de Salud Pública, Educación, Cultura y Servicios Comunes, mientras se prevé aumentar en cuatro los nuevos rubros exportables.

Explicó que se reportará una paulatina recuperación de las empresas con pérdidas, respecto a la etapa precedente, y las ventas netas deben crecer en un dos por ciento, no obstante proyectarse decrecimientos en las producciones agrícolas e industriales.

Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora, convocó a lograr una mejor relación del plan y del presupuesto y a que los proyectos de desarrollo local respondan a los intereses y a la calidad de vida de la población.



Terry Gutiérrez, al referirse al programa de la vivienda, insistió en buscar los recursos endógenos para dar solución a las necesidades habitacionales.

Precisó que los municipios de Manzanillo, Yara y Guisa, deben ajustar los programas constructivos de los inmuebles dañados por las intensas lluvias de junio y mantener un estricto control sobre los recursos destinados a las familias afectadas.

Llamó a transformar las capacidades productivas que tributen a un volumen superior de materiales de la construcción, antes de concluir diciembre, para que el plan de viviendas pueda incrementarse.

El aseguramiento del inicio del curso escolar 2023-2024 y el cumplimiento de los objetivos de trabajo hasta la fecha, también conformaron la agenda del Consejo de Gobierno, que contó con la presencia de Eddie Galán Jiménez y de Tania María Heredia de la Guardia, miembros del Buró provincial del Partido.

JUAN FARRELL VILLA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

8 DE SEPTIEMBRE, DÍA INTERNACIONAL DEL PERIODISTA